
FSR-Mathematik

Sitzung in Adlershof, Johann-von-Neumann-Haus, Raum 3.007

12.01.2012, Beginn: 17:20 Uhr

Anwesende

Anna Ramisch (FSR, Vorsitz)

Erik Ludwig (FSR)

Felix Neumann (FSR alt, bis TOP 9)

Felix Popp

Filip Gärber (FSR neu, ab TOP 9)

Johannes Foerster (FSR)

Nancy Beer (FSR)

Paul Wilhelm

Stephan Schulz (FSR, Protokoll)

Themen

(1) Protokoll und Vergangenes

(2) Datenschutz

(3) Satzung

(4) Volleyballnetz

(5) Newsletter

(6) OTTO-Bestellung

(7) FSF

(8) KLS

(9) Institutsrat

(10) Personalien

(11) Absolventenehrung

(12) Unitag der Mathematik

(13) Prüfungssimulation

(14) Finanzen

(15) Sonstiges
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(1) Protokoll und Vergangenes

Das Protokoll wurde erfolgreich von Anna vorgelesen. Seit der letzten Sitzung ist folgendes passiert:

• Die Erasmusinfoveranstaltung wurde erfolgreich durchgeführt. Herr Mohnke bedankt sich beim
FSR.

• Die Weihnachtsfeier war mal wieder ein großer Erfolg.

• Der nutzlose Briefkasten wurde abgenommen.

(2) Datenschutz

Paul berichtet nochmal von einem Treffen des Datenschutzbeauftragten. Stephan spricht Frau Warmuth
wegen des Problems der Matrikel-Nummern mit Namen auf diversen Zetteln an. Desweiteren soll vielleicht
beim nächsten Treffen mit dem Datenschutzbeauftragten ein Mitglied des FSR anwesend sein.

(3) Satzung

Ein weiterer Punkt soll bei der Satzung geändert werden. Dazu schreibt Nancy eine Anfrage an Imke,
um rechtliche Fragen zu klären.

(4) Volleyballnetz

Nach einer langen Diskussion wurde üeber einen Vorschlag abgestimmt, der besagt, dass wir das Volley-
ballnetz dem MOPS unbefristet leihen unter der Bedingung, dass es von uns jederzeit angefordert werden
kann, andere ausleihen können und nicht weggeschmissen wird. Der Vorschlag wurde mit 4:2:2 Stimmen
angenommen.

(5) Newsletter

Themen sind gesammelt und Johannes wird seinen ersten Newsletter schreiben. Dieser soll Montag ver-
schickt werden.

(6) OTTO-Bestellung

Die Bestellung ist größtenteils bei Nancy eingetroffen. Nun müssen die Sachen noch in die Uni trans-
portiert werden. Am Donnerstag den 19.01. um 15 Uhr treffen sich ein paar Leute für den Transport.
Johannes versucht, ein Auto zu organisieren,

(7) FSF

Der FSR hat nochmal diskutiert und beschlossen, dass die Mitglieder von Donnerstag bis Sonntag fahren.
Obwohl Herr Gadow schon vor langer Zeit kontaktiert wurde, wird Johannes weiter nach einem Auto
fragen. Für die Erstifahrt im Oktober (26.10.-28.10.) werden auch schon Autos gebucht.
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(8) KLS

Die KLS wird dem Institustrat vorschlagen, den Diplomstudiengang zum Ende des Sommersemesters
2016 auslaufen zu lassen. Dies wurde einstimmig beschlossen. Sonderregelungen für chronisch Kranke und
weitere Sonderfälle sollen für solche Fälle gefunden werden. Paul bietet sich dabei an, bei Fragen und Pro-
blemen von Studenten zu helfen. Desweiteren wurden einige kleine Änderungen der Mono-Studienordnung
vorgeschlagen, die im Protokoll der KLS Sitzung vom 13.12.2011 nachgelesen werden können.

(9) Institutsrat

Im Institutsrat wurden die oben genannten Vorschläge der KLS beschlossen. An dem Termin der Informa-
tionsveranstaltung zum Auslauf des Diplomstudiengangs (01.06.2012) kann der FSR nicht teilnehmen.
Anna schreibt Herrn Hintermüller wegen einer Terminverschiebung an. Die Bibliothek hat Mittel zur
Verfügung für Bücher oder Zeitschriften, die man noch gerne in der Bibliothek hätte. Es exisitiert eine
Emailadresse, an die man Wünsche schicken kann. Diese Adresse wird im Newsletter eingefügt.

(10) Personalien

Felix Neumann tritt als Mitglied des FSR zurück. Sebastian Biegel wurde als Nachrückkandidat gefragt,
hat aber auf seine Kandidatur verzichtet. Somit rückt Filip Gärber in den FSR auf. Anna bedankt
sich im Namen des FSR f̈r die Mitarbeit. Filip wird offiziel begrüßt und der FSR freut sich auf die
Zusammenarbeit.

(11) Absolventenehrung

Anna hat mit dem Alumniverein gesprochen und wird weitere Planungen mit Herrn Griewank und Frau
Warmuth absprechen.

(12) Unitag der Mathematik

Am 22.02. findet der Unitag der Mathematik statt. Anne wird als MSB die Veranstaltung organisieren.
Anna, Nancy und Stephan haben auch Zeit. Stephan schreibt Anne eine Mail und informiert.

(13) Prüfungssimulation

Im Newsletter wird das Angebot von Prüfungssimulationen beworben. Paul und Erik erklären sich bereit,
mit Hilfe der Prüfungsprotokolle solche Prüfungen durchzuführen.

(14) Finanzen

Nancy versucht, das Jahresbudget beim Finanzrefrat in Erfahrung zu bringen. Wenn wir diese Daten
haben, soll ein Jahresplan aufgestellt und durchkalkuliert werden. Nancy erkundigt sich bei anderen
Instituten wegen der Durchführung eines Sommerfestes.
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(15) Sonstiges

• Die Planung der Studieninformationswoche und des Studieninformationstages gehen voran.

• Stephan kümmert sich um die Organisation einer campusweiten Uni-Rallye.

• Filip hilft bei der Fakratwahl aus.

Die nächste Sitzung findet am

Zeit: Di, 24.01.2012 um 18:00 Uhr

Ort: im Cafe Sunday (Ostkreuz) statt.

Unterschriften Stempel
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